

Vorstellung des neuen Geschäftsleiters in der Gemeinde Oerlenbach

Die Gemeinde Oerlenbach gibt Änderungen im Rathaus bekannt.



Ab 1. März 2021 wird der neue Geschäftsleiter, Herr Jürgen Markert, seinen Dienst im Rathaus antreten. Unser langjähriger bisheriger Geschäftsleiter, Herr Werner Rauh, wird voraussichtlich zum 1. Juli 2021 in den verdienten Ruhestand gehen. In den sich überschneidenden Monaten wird eine intensive und verantwortungsbewusste Übergabe erfolgen. Herr Jürgen Markert möchte sich bereits im Vorfeld bei den Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Oerlenbach gerne vorstellen. Aufgrund der Corona-Pandemie ist dies persönlich leider nicht möglich. Daher hat er eine kurze Vorstellung seinerseits formuliert.

Mein Name ist Jürgen Markert, ich bin 53 Jahre alt, verheiratet und habe drei erwachsene Töchter.

Ich wohne im Ortsteil Holzhausen der Gemeinde Dittelbrunn.

Meine Hobbys sind Fahrradfahren, Skifahren und sich mit Freunden treffen.

Seit rund 36 Jahren bin ich im öffentlichen Verwaltungsdienst tätig.

In meiner Heimatgemeinde wurde ich zum Verwaltungsfachangestellten ausgebildet und habe später die Weiterbildung zum Verwaltungsfachwirt (BVS), Verwaltungsbetriebswirt (BVS) sowie zum Kommunalen Energiewirt (BVS) absolviert.

Als Geschäftsleiter trage ich seit zehn Jahren die fachliche und inhaltliche Verantwortung für rund 65 Mitarbeiter der Gemeinde Grettstadt.

Ich freue mich als künftiger Geschäftsleiter der Gemeinde Oerlenbach auf die vielfältigen neuen Aufgaben sowie eine gute Zusammenarbeit mit dem Ersten Bürgermeister Nico Rogge, dem gesamten Mitarbeiterteam der Gemeinde, dem Gemeinderat und allen Bürgerinnen und Bürgern.

Mit Sachverstand und innovativen Ideen möchte ich zur weiteren Entwicklung der Gemeinde Oerlenbach beitragen.

Viele Grüße und bleiben Sie gesund.

***In allen Augenblicken, wo wir unser Bestes tun, arbeiten wir nicht.
Arbeit ist nur ein Mittel zu diesen Augenblicken.
Friedrich Nietzsche***